

Entrevista / Jorge Romero Herrera (Coordinador de Diputados - PAN).-

"Para nosotros es triste lo que sucedió ayer. Lo que se votó, de manera definitiva, en pocas palabras es militarizar la seguridad pública en este país. Lo consideramos como algo muy grave. Que no quieran vender, desde el gobierno, que en el PAN estamos en contra de las Fuerzas Armadas; es una falacia. Somos los primeros en reconocerles cómo se la han rifado por este país y si estamos en contra es por pensar precisamente en ellas. Ahora que empiecen a detener a las personas, a confrontarlas, quiero ver si siguen teniendo el 90 por ciento de aprobación".

https://drive.google.com/file/d/1cuQEHmSPM4XOO3VcHNVbNNzLfYZPDW7I/view